

Evaluación del suelo

Una evaluación de suelos profesional examina la aptitud de un sitio o campo agrícola para el uso designado, por ejemplo, antes de que se firme un contrato de arrendamiento o compra de una parcela. Además, el estudio del suelo se lleva a cabo y se proporcionan opiniones de expertos en el contexto de las evaluaciones de impacto ambiental (EIA).

Por ejemplo, en la planificación de una planta de energía de biogás, a menudo no se toma en cuenta las consecuencias para la fertilidad de los suelos afectados. Algunos tipos de suelo son capaces de tolerar y asimilar muy bien los residuos de biogás como los residuos líquidos y sólidos del proceso de fermentación. Sin embargo, otros suelos posiblemente sufren una pérdida de fertilidad del suelo y rendimiento de los cultivos después de la aplicación de residuos de biogás. El informe de suelos en este caso ejemplar ayuda a aclarar si los residuos de biogás dañan los suelos a largo plazo o si se logra el efecto de fertilización buscado. De tal forma, ofrecemos asesoramiento con experiencia para su caso específico.

Rango de parámetros:

Depende de la cuestión de interés.